

古河二中だより

学校便り No.2
古河市立古河第二中学校
校長 落合 剛
令和4年5月17日
在籍生徒数 584名

古河二中ファミリンピック2022開催！

雨天順延となりましたが、5月15日(日)に古河第二中学校ファミリンピック2022が開催されました。今年のスローガンは“水滴石穿 ～努力の結晶 輝く勝利に立ち向かえ～”です。当日は、生徒一人一人が全力で演技や係活動に取り組む姿が見られ、お集まりいただいた保護者の方々から大きな拍手が送られていました。



二中学生のちょっとほっこりする話

16日(月)の朝、地域の方から、お電話がありました。
「うちの息子が総合公園で遊んで、家に帰ろうと自転車置場に行ったところ、沢山の自転車が停まっていて、自転車が出せなかったようです。その様子を見て、古河二中の女子生徒の一人が『大丈夫？これじゃ自転車出せないね。手伝うね。』と優しく声をかけて、自転車を出してくれたそうです。息子はそれがとても嬉しかったようで、帰宅すると『僕も困っている人を助けられる人になりたい。』と言ったのです。お礼を伝えなければと思い、電話をかけました。」とのことでした。
古河二中の優しい生徒に誇らしく思いました。

合い言葉は、

「**勇氣・根氣**
・元氣・本氣」

